

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 19 février 2025

## Semaine européenne de prévention et d'information sur l'endométriose aux Hôpitaux Universitaires de Strasbourg

À l'occasion de la semaine européenne de prévention et d'information sur l'endométriose du 3 au 9 mars, les Hôpitaux Universitaires de Strasbourg (HUS) ouvrent les portes de leur Centre de l'endométriose situé au Centre Médico-Chirurgical Obstétrique (CMCO) à Schiltigheim.

Une femme sur dix souffrirait de l'endométriose en France. Cette maladie bénigne chronique n'impacte pas le pronostic vital. Mais elle peut s'avérer extrêmement douloureux et altérer la vie quotidienne. Voire être responsable d'une infertilité.

Dans ce contexte, le Centre de l'endométriose au CMCO accueille toutes les patientes atteintes d'endométriose orientées après une première consultation auprès d'un professionnel de santé (gynécologue ou sagefemme).

Cet hôpital de jour offre un accompagnement global pour une prise en charge personnalisé :

- Pour comprendre l'endométriose, ses causes et les prises en soin possibles.
- Pour bénéficier d'une prise en soin rapide, adaptée et personnalisée via la rencontre avec différents intervenants.
- Pour accompagner et orienter la patiente en fonction de son âge, d'un éventuel projet de grossesse ou encore d'un parcours antérieur.
- Pour avoir un rôle de tremplin afin de mettre en place dans un deuxième temps des relais extérieurs permettant de poursuivre l'accompagnement au plus près du domicile.

En 2024, le centre d'endométriose des HUS a pris en charge :

- 163 chirurgies d'endométriose.
- 224 dossiers de réunion de concertation pluridisciplinaire.
- 1650 tentatives d'assistance médicale pour la procréation.

## **CONTACT PRESSE**

## **Gaël Chica**

06 34 90 59 64 presse@chru-strasbourg.fr